

KATA PENGANTAR

Puji dan Syukur peneliti panjatkan atas kehadiran Tuhan Yang Maha Esa atas rahmat dan karunia-Nya yang dapat membantu peneliti sehingga dapat menyelesaikan penelitian yang berjudul ***“Penggunaan Digital Worksheet dalam Meningkatkan Motivasi Belajar IPA pada Siswa Sekolah Dasar”***.

Tentu dalam menyelesaikan penelitian ini melibatkan pihak-pihak terkait yang telah memberikan banyak dukungan serta bimbingan, terutama kedua dosen pembimbing yang dengan sabar membimbing peneliti. Sebelumnya izinkan peneliti untuk mengucapkan rasa terima kasih kepada pihak terkait.

Pertama peneliti ucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Bapak Dr. Waluyo Hadi, M.Pd selaku Dosen Pembimbing I yang telah memberikan arahan serta masukan berarti bagi peneliti dalam menyusun skripsi ini. Tak lupa saya ucapkan terimakasih kepada Bapak Drs. Endang Wahyudiana, M.Pd selaku Dosen Pembimbing II yang telah meluangkan waktunya dalam membimbing serta mengarahkan penyusunan penelitian hingga terselesaikannya skripsi ini.

Kedua peneliti ucapkan terimakasih kepada Prof. Dr. Fahrurrozi, M.Pd selaku Dekan dan Dr. Wirda Hanim, M.Pd selaku Wakil Dekan I Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta yang sudah memberikan persetujuan mengenai penelitian sehingga terbitnya skripsi ini.

Ketiga, peneliti ucapkan terima kasih kepada Dra. Siti Rohmi Yuliaty, M.Pd selaku Dosen Pembimbing Akademik yang telah memfasilitasi dan dengan sabar mengarahkan peneliti selama menjalin perkuliahan di Universitas Negeri Jakarta hingga saat ini peneliti dapat menjalani dan menyelesaikan skripsi selaku mata kuliah terakhir.

Terakhir kepada orang tua dan teman-teman tercinta yang telah memberikan dukungan moral dan banyak bantuan kepada peneliti untuk dapat menyelesaikan skripsi ini.

Tujuan utama penyusunan penelitian ini adalah untuk memenuhi persyaratan dalam memperoleh gelar sarjana pendidikan Fakultas Ilmu Pendidikan, Universitas Negeri Jakarta. Diharapkan dengan disusunnya penelitian ini dapat memberikan manfaat kepada pembaca dan juga bagi penelitian selanjutnya dengan judul yang relevan.

Akhir kata peneliti mengharapkan saran dan kritik yang sifatnya membangun dan bermanfaat dalam memperbaiki kesalahan di kemudian hari.

Bekasi, 24 Januari 2022

Peneliti,

Berna Deta Astuti Dwi Utami